



FAMILIÄRE KREBSPRÄDISPOSITIONSSYNDROME - WANN IST EINE ZUWEISUNG IN DIE GENETIK-SPRECHSTUNDE SINNVOLL?, MIT DR. CLAUDINE RIEUBLAND

Donnerstag, 22. August 2024, im Bärgefü-Träff in Visp

18.30 Uhr

Themenanlass: Familiäre Krebsprädispositionssyndrome - wann ist eine Zuweisung in die Genetik-Sprechstunde sinnvoll?

Anschliessend

Gemütliches Beisammensein während eines kleinen Apéros

«Wir sind die Produkte unserer Vergangenheit, aber wir sind auch die Architekten unserer Zukunft.» - James D. Watson

In meiner Familie sind verschiedene Personen an Krebs erkrankt, was heisst das für mich oder meine Angehörigen? Eine mögliche Situation, die beunruhigen kann und Betroffene vor vielen Fragen stellt. Eine genetische Diagnostik ist ein möglicher Schritt, um das eigene Risiko für Krebserkrankungen zu verstehen und geeignete Vorsorgemöglichkeiten zu ergreifen. Doch wann ist es sinnvoll eine solche Untersuchung durchzuführen und was bedeutet das für mich und meine Familie?

Dr. Claudine Rieubland arbeitet im Spitalzentrum Oberwallis und führt die Sprechstunden zur Genetik. An diesem Abend wird sie näher auf die genetische Beratung eingehen und erklären, wann diese sinnvoll sind.

Nimm teil an einem interessanten Abend und lass deine Fragen nicht unbeantwortet.

Wir freuen uns auf dich!